

「淀川水系河川整備計画」に関する「淀川水系流域委員会」への意見・提案等

<p>名前 又は 団体名 (団体の場合は代表者も記入下さい)</p>	<p>錦生地区まちづくり協議会 会長 谷川 健</p>
<p>(ご意見・ご提案等)</p> <p>私達が住む名張市錦生地区は、まだ豊かな自然が残っている地域です。そんな中、錦生地区まちづくり協議会を結成し、地区の道路や河川、公園などの施設、更には生活、文化、福祉といった暮らしに関する議論を重ね、地域のまちづくり計画を策定するに至りました。</p> <p>その結果、宇陀川が占める役割は極めて大きく、今後の河川の改修や整備にあたっては、豊かな自然を活かした水と人がふれ合う水辺の空間としての河川と、防災機能の充実とが両立する整備をお願いします。</p> <p>1、錦生地区まちづくり草案より</p> <p>(1) 現状について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・宇陀川の水質は昔に比べ低下し、今や汚れた川となった。 ・十分な堤防はなく、過去に水死者を出した黒田地区には、堤防のない場所もある。 ・川を考えることは、同時に山、木、里、人の関係を考えることとなる。 ・川に親しむ施設を構築し、地域の振興およびコミュニケーションを図りたい。 <p>(2) 具体的な構想</p> <ul style="list-style-type: none"> ・名張川と宇陀川の合流点周辺を優先して堤防の充実を図る。 ・堤防の改修は自然を残す工法で行ってほしい。 ・河川公園の設置。(鹿高地区の熊岩井セキ周辺は景色もよく優先して行ってほしい。他に井セキは4ヶ所あり、熊岩井セキを含めた5ヶ所の河川公園と、黒田地区下流の大谷川と名張川合流点を中心とする河川敷公園の合計6ヶ所の公園を考えている) ・ウォーキング道路の設置。(黒田橋から矢川橋までの宇陀川) 	